



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa Nº 026 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Consejo Nacional de Salud capacita a personal en planeamiento estratégico

En talleres se busca elaborar las prioridades regionales de salud y formular un plan concertado del sector

Con la finalidad de contribuir al fortalecimiento del Consejo Regional de Salud se inició este lunes un ciclo de talleres de capacitación en elaboración de las prioridades regionales de salud y formulación del Plan Regional Concertado de Salud a cargo del Consejo Nacional de Salud.

En el marco de la reforma del sector salud, el auditorio del Colegio de Abogados de Cajamarca fue escenario de la inauguración del este evento dirigido a integrantes de los consejos de salud, equipo de gestión de la DIRESA y diversos equipos técnicos.

El director de Planeamiento Estratégico de la DIRESA, Víctor Zavaleta, en representación del director regional de Salud, Reinaldo Núñez, dio la bienvenida a los participantes destacando la importancia de este tipo de eventos para hacer un sistema sanitario eficiente.

Por su parte, la representante de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, Cecilia Arana, inauguró el evento recordando la importancia que tiene la salud para el desarrollo de la población y asegurar el futuro para las próximas generaciones.

En otro momento, Jaime Johnson, director general de la SECCOR del Consejo Nacional de Salud, señaló que la DIRESA ha programado una asistencia técnica para la elaboración de las prioridades regionales de salud y planeamiento estratégico para la formulación de planes de salud.

En esta reunión –que se prolongará hasta el próximo viernes- participan integrantes de la SECCOR, consejeros regionales, SECCOR–CRS Cajamarca, el Ministerio de Salud, el equipo de gestión de la DIRESA y la Dirección Regional de Educación.

También están presentes la Municipalidad Provincial de Cajamarca, el Hospital Regional, la Universidad Nacional de Cajamarca, los colegios Médico, de Obstetras y de Enfermeros, EsSalud, la Sanidad policial, clínicas particulares, la MCLCP, la Defensoría del Pueblo,



Parsalud y las Redes de Contumazá, Celendín, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y San Pablo.



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 05 de mayo de 2014.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**